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i r i a , vengano migl iorate le condizioni del 
mater ia le ro tab i l e della l inea stessa to -
gliendolo d a l l ' a t t u a l e in tol lerabi le s t a to di 
incuria e di abbandono ». 

EI&POSTA SCRITTA. — « Nello scorso feb-
braio FAmmini strazio ne fe r rov ia r ia sostituì 
©tm v e t t u r e a compar t iment i quelle a ter-
razzini clie fino allora facevano servizio 
sulla linea Alessandria Cava l le rmaggiore -
More t t a e che erano d ich iara te poco accet te 
al pubblico. P iù di recente, per migliorare 
le condizioni di pulizia e manutenz ione del 
mater ia le in circolazione sulla l inea stessa, 
è s ta to is t i tui to un nuovo posto di agent i 
f u l i t o r i a Caval lermaggiore e sono s t a t e 
sost i tui te delle a l t re v e t t u r e che erano in 
meno buone condizioni. 

« All' Amministrazione non è possibile 
fare, per ora almeno, di più, giacché non è 
i a t o di dest inare su d e t t a linea, come il 
pubblico vorrebbe, mater ia le esclusivamente 
di t ipo moderno, i l luminato e le t t r i camente 
e r iscaldato a vapore , dovendo questo ma-
ter iale essere necessar iamente ut i l izzato per 
fa composizione dei t ren i a lungo percorso e 
di quelli della l inea di maggiore traffico. 
Anche però sulla l inea Alessandr ia-Moret ta , 
come sulle a l t re linee in ana loghe condi-
zioni, l ' impiego di t a le mater ia le con requi-
siti moderni verrà progress ivamente esteso 
d i mano in mano che il mater ia le stesso 
ver rà accrescendosi con l ' acquis to di vet-
tu re di nuova cost ruzione e con la t rasfor-
mazione di una p a r t e delle v e t t u r e esistenti , 
alle quali si va appl icando 1' i l luminazione 
e le t t r ica , il r i sca ldamento ed il f reno con-
t inuo . 

« Il sottosegretario dì Stato 
« V I S O C C H I ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretar io di S ta to per i lavor i pubblici 
annuncia di aver da to r isposta scr i t ta alla 
in ter rogazione presenta ta da l d e p u t a t o Ma-
gliano « perchè dica se i n t enda accelerare 
i lavori di r e s t auro della m o n u m e n t a l e chiesa 
di San P i e t r o a Maiella a Napol i ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « Le opere di re-
s tauro della chiesa m o n u m e n t a l e di San Pie-
t r o a Maiella r i en t rano nella competenza 
de! Ministero della pubbl ica is truzione al 
qua le p e r t a n t o 1' interrogazione doveva es-
sere r ivol ta . 

« Il sottosegretario di Stato 
« V I S O C C H I ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretario di S t a t o per i l avor i pubblici 

annunc ia di aver da to r isposta scr i t ta alla 
in ter rogazione p resen ta ta dal depu t a to Ma-
gliano « perchè dica se i n t enda dar corso 
alla t a n t e vol te promessa e rec lamata bo-
nifica di P iume Morto in agro di Por tocan-
none nei pressi delia stazione ferroviar ia 
Gugl iones i -Por tocannone ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « I lavori di sistema-
zione degli scoli d ' a c q u a nella p ianura di 
F i u m e Morto f an p a r t e della bonifica di 
P a n t a n o Basso a Marinello (Campobasso). 

« I l p roge t to , in da t a 9 se t t embre 1912, 
de l l ' impor to di lire 95,000 fu considerato 
come in tegra t ivo di quello per la bonifica 
sul quale si era p ronunc ia to il Consiglio su-
periore dei lavor i pubbl ic i ; perciò, mal-
grado il l imi ta to impor to , fu sottoposto al 
parere di quel Consesso che con voto 10 gen-
naio 1913 lo r i t enne approvabi le . 

« Nelle stesse conclusioni venne il Con-
siglio di S t a t o ne l l ' adunanza del 20 giugno 
1913; ma non si è p o t u t o ancora autoriz-
zare l ' appa l to a causa di difficoltà sorte 
per la l iquidazione delle indenni tà di espro-
priazioni . 

« R e c e n t e m e n t e , in da t a 13 giugno 1914, 
il p re fe t to ha rimesso i verbal i concordati 
con la massima pa r t e delle Di t t e da espro-
priare, avve r t endo che per le al t re Ditte 
sono in corso i p rovved imen t i di pubblica-
zione. 

« Si sono ora f a t t e sollecitazioni e si con-
fida che si po t rà q u a n t o pr ima autorizzare 
l ' appa l to e quindi iniziarsi i lavori che a 
t e rmin i del cap i to la to dovranno ultimarsi 
en t ro sei mesi dalla da ta della consegna. 

« Il sottosegretario di Stato 
« V I S O C C H I ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso o n o r e v o l e sot-
tosegre tar io di S ta to per i lavori pubblici 
annunc ia di aver da to r isposta s c r i t t a alla 
in ter rogazione p r e s e n t a t a dal depu ta to Ma-
gliano, « perchè dica quale azione abbia 
spiegato e quale i n t enda spiegare, per as-
s icurare la sollecita esecuzione della con-
cessione de l l ' acqua d e l S e l e f a t t a dal Con-
sorzio per l 'Acquedo t to pugliese ai comuni 
molisani che vi hanno dr i t to . I l Consigliò 
superiore dei lavori pubblici , il C o n s i g l i o 
di S t a t o ed il Ministero dei lavori pubblici 
hanno riconosciuto il buon d r i t t o delle po-
polazioni molisane; manca solo l 'adesione 
della Società concessionaria, e si invoca, 
quindi l 'energica azione del G o v e r n o , t r a t -
tandos i di popolazioni che non hanno come 
dissetarsi ». 


